

令和2年5月15日

寮生の保護者の皆様へ

寮務主事 遠山和之

(お願い) 荷物の搬出について

4月に寮に搬送された荷物についてです。

沼津市内は、ここ数日、30℃を超える真夏日がありました。これから梅雨の時期となります。搬送された荷物の中の衣類やお菓子類、居室に残した布団等の状態を心配されているのではないかと存じます。

依然として、食堂や風呂の脱衣所等での「飛沫感染」や「接触感染」のリスクや機構本部から1人部屋などの指針が出されていることを鑑みると、本校学寮の開寮はしばらく難しい状況であると考えております。

この先の状況を見通せない状況ではありますが、「寮に残る」と回答した寮生の皆様を含めて、現在寮内に残した荷物のうち、梅雨に入る前に搬出が望まれる衣類やお菓子等の搬出をお願いしたいと思います。

特に緊急事態宣言が解除されるタイミングで、事情の許す限り、「公共交通機関の利用を避ける」、「マスクを着用する」、「手洗いを徹底する」などの感染防止策を講じて、搬送した荷物を一旦持ち帰っていただくことを強く推奨します。

「自宅通学に切り替える」と意思表示された寮生におかれましては、今回の協力依頼に快く応じて頂きましたこと、心よりお礼申し上げます。誠に勝手ながら、新入生におかれましては搬送された荷物の、2年生以上の寮生におかれましては搬送された荷物と寮内に残されている荷物の5月末を目処とした搬出をお願いする次第です。

いずれも荷物の搬出手続きは、これまで通り、「前日までの申込」による受付となります。

(20200406) 学生寮に配送した荷物の受取について

http://www.numazu-ct.ac.jp/wordpress/wp-content/uploads/03campuslife/03dormitory/R2_nimotuuketori.pdf



開寮の時期がいつ頃になるか見通せない状況ですが、寮内の安全対策を進め、開寮時に安心して寮生活が送れるよう万全を期す所存であります。

今後とも、本校学寮の運営にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。